

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1066/2011 zur Sitzung am 15.06.2011

Verkehrsgefährdung im Bereich Rheinallee/Nahestraße (CDU)

In den letzten Wochen und Monaten ist es auf der Rheinallee im Bereich der Abbiegung in die Nahestraße immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen gekommen. Ursache hierfür ist zumeist, dass sich an der BFT-Tankstelle an bestimmten Tagen aufgrund von günstigen Spritpreisen Staus bilden, die oftmals bis auf die Rheinallee gehen und dort sowohl in Richtung Innenstadt als auch in Richtung Mombach Fahrstreifen blockieren.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hat sich die Verwaltung bereits mit der oftmals gefährlichen Verkehrssituation in dem oben beschriebenen Bereich beschäftigt?
2. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, um die Situation zu verbessern und die Gefahr für den fließenden Verkehr zu entschärfen?
3. Wenn ja, welche?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende